

さんようおのだウォッチング Watching

新しい夏のイベントを開催！ おのだ七夕祭り

SCENE 1



おのだ七夕祭りが8月11日、小野田運動広場で行われました。ステージイベントでは、ダンス、よさこい、オペラショーのほか、浴衣コンテストを開催。当日の飛び入り参加も多く出演し、親子や夫婦、友だちグループなどが、はにかんだ笑顔を見せながらステージを歩き、自慢の浴衣姿を披露していました。また、会場内では大型スクリーンを設置し、レノファ山口対ジェフユナイテッド千葉のパブリックビューイングも行われ、選手に熱い声援を送りました。祭りの最後には、サプライズで花火が打ち上がり、会場からは驚きの歓声と、大きな拍手が起こっていました。

SCENE 2

小中ふれあい隊 ボランティアで地域福祉に貢献

小野田中学校の生徒会では、日ごろお世話になっている地域のお手伝いをするため「小中ふれあい隊」を立ち上げました。8月9日、小野田老人ホームを生徒10人が訪れ、部屋の掃除やシーツ交換を行いました。頑張る中学生の姿を見て、入所者のみなさんも笑顔で喜ばれていました。



SCENE 3

市の観光情報を学ぶ おもてなしサポーター研修会

訪れた人に市の魅力を伝える「おもてなしサポーター」を養成する研修会が、8月10日に行われました。参加者は市役所での研修後、実際に旦の登り窯や寝太郎荒神社、竜王山、本山岬のくぐり岩(写真)などを訪れ、市の魅力を改めて学びました。